

共済会だより

August 2024
vol.279

熱中症に気をつけて! こまめな水分補給を忘れずに!



大阪民間共済会キャラクター
"きょうちゃん"

「リフレッシュプラン in ソウル」に参加して

コロナ禍により中止していたリフレッシュプラン。待ちに待った5年ぶりの再開が嬉しすぎて、早速参加してきました。

1日目は8:30に関西国際空港の第2ターミナル集合。共済会と名鉄観光スタッフさんのおかげで、初LCCでしたがスムーズにチェックイン完了。金浦国際空港までは1時間半程度のフライトで、あっという間にソウルに到着。そのままロッテ百貨店の免税店で買物を楽しみました。夕食はお待ちかねの「共済会主催 ウェルカムパーティー」。小粋な乾杯あいさつの後は、タッカンマリ(韓国風水炊き)を満喫。参加者の皆さんともたくさん交流し、素敵なおソウルの夜になりました。その後はよくわからない噴水ショーを見学し、ランドマークのNソウルタワーへ。ソウルは連日の雨だったみたいですが、この日は降らず。雨で空の汚れが流され、おっさん4人組が言葉を失うほどの夜景でした。もちろんお勧めの「空のトイレ」にも忘れず立ち寄りましたよ。



Nソウルタワーからの夜景



仁政殿



昌徳宮

2日目は「世界遺産を巡り明洞に泊まる ソウル3日間」の名の通り、朝から昌徳宮・宗廟・水原華城を観光。韓流ドラマを全く観たことがないので聖地巡礼とはなりませんでしたが、朝鮮王朝の歴史を肌で感じました。南大門ではノリノリトークの海苔屋さんで、手に乗りきれないほどの韓国海苔を購入。帰国後、家族からは「海苔ばかりたくさん買ってきて…」と苦笑いされました。夕食の骨付きカルビをお腹いっぱい食べた後は自由行動。日本語堪能なガイドさんに道案内してもらい、ソウルの繁華街、明洞をぶらり歩き。「お兄さん寄って行ってよ。ずっと待っていたのに～」の呼び込みにも負けず、片言の韓国語を駆使してグルメや買物三昧タイムです。途中で雨が降ってきたので、計画していたカジノや梨泰院は泣く泣く中止。次回のお楽しみに残しておきます。連泊したホテルは明洞より歩いて10分程度。コンビニも近く、過ごしやすい立地でした。



明洞



韓国グルメ骨付きカルビ

3日目は朝から自由行動。私たちは事前予約していた「南北境界線(DMZ) ツアー 臨津閣ゴンドラ搭乗」へ。専用車で北上し、朝鮮半島の統一を願うために建てられたという臨津閣(イムジンカク)は、道中の柵が有刺鉄線で巻かれており緊張感がありましたが、北朝鮮からすぐの場所とは思えないほど穏やかな雰囲気、たくさんの観光客で賑わっていました。昼食にブルコギ定食を食べた後は、一路仁川国際空港へ。皆さんとも無事に合流し、元気に大阪へ帰ってきました。



臨津閣平和ゴンドラ

今回参加して感じたことは、①初ソウルは思っていたより湿気がなく過ごしやすかった。

②店内はガンガンに冷房が効いていて寒い(要上着)。③食事がとても美味しく、ハズレなし。④参加者のみんながとても親切でフレンドリー。⑤共済会、名鉄観光スタッフがテキパキ段取りしてくれるので安心して参加できる(リビあり)。です。

社会福祉法人 関西福祉会 陵東館 大浦 悠

リフレッシュプラン in 東京ディズニーリゾート 2日間 追加募集しています

申込書はホームページに掲載しています。